



Montréal : Bilan sur la loi mitigé

Rubrique : actualités - Date : lundi 18 octobre 2010

Selon le journal Metro de Montréal "Nombreux sont les Québécois qui ont cessé de fumer depuis l'entrée en vigueur de la Loi sur le tabac. À la veille du bilan du gouvernement sur celle-ci, la Coalition québécoise pour le contrôle du tabac estime qu'il y a encore du pain sur la planche, notamment auprès des jeunes.

La codirectrice et porte-parole de la Coalition, Flory Doucas, dresse un bilan essentiellement positif de la loi, appliquée depuis 2006. Par exemple, elle estime que les interdictions de fumer dans les restaurants, les bars et les milieux de travail sont, de manière générale, respectées.

Elle croit néanmoins que la loi comporte encore plusieurs lacunes, notamment en ce qui concerne les pratiques marketing des fabricants de cigarettes.

Selon la porte-parole, au cours des dernières années, la mise en marché des cigarillos est parvenue à renverser la tendance à la baisse observée au niveau du tabagisme chez les jeunes. Même si le gouvernement est intervenu, les manufacturiers ont légèrement adapté leurs produits pour échapper à la réglementation, dénonce Mme Doucas. [...]"

[Lire la suite de l'article de Metro Montréal](#)